



Eine neue Herausforderung in AFRIKA? A new challenge in AFRICA!

Seit mehr als 60 Jahren führen wir in Monrovia, Liberia, erfolgreich eine mittelständische Brauerei. Unser Fokus liegt auf der Belieferung des nationalen Marktes.

Wir suchen derzeit einen Brauer - Braumeister, welcher für den gesamten Produktionsprozess (vom Sudhaus bis zum Vollgutlager) und das Qualitätsmanagement verantwortlich ist. In dieser Position übernimmt der Stelleninhaber einen Teil der Verantwortung seines Vorgesetzten, dem Assistenten des technischen Leiters (ATM), und vertritt diesen in seiner Abwesenheit.

For more than 60 years we have been successfully managing a midsized brewery in Monrovia, Liberia. We focus on the local market.

Currently we are searching for a Brewer - Brewmaster who is entirely responsible for the production process (brewhouse to full warehouse) and our quality management. In this job position you will take over some of your superior's responsibility and will assume full responsibility during his absences.

Brauer - Braumeister (m/w/d) / Brewer - Brewmaster (m/f/d)

Wir erwarten grundsätzlich:

- Ausgeglichene Persönlichkeit mit praktischer Führungserfahrung
- Sozialkompetenz
- Hohe Flexibilität und Anpassungsfähigkeit, Einsatzfreude und Teamgeist
- Unternehmerisches und planerisches Denken
- Strukturierte Arbeitsweise und ausgeprägte analytische Fähigkeiten

Sie bringen mit:

- Ausbildung zum Brauer oder Braumeister an einer renommierten Fachhochschule
- Sehr gute Fachkenntnisse in Brau-, Abfüll- und Labortechnik
- Gute Computer-, insbesondere MS Office-Kenntnisse
- Gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift

Idealerweise haben Sie:

- Berufliche Erfahrung in ähnlicher Position
- Erfahrung im Ausland

Wir bieten:

- Interessante Herausforderung in einer führenden Brauerei
- Hohen Grad an Eigenverantwortung
- Schweizer Qualitätsbewusstsein & Schweizer Arbeitsvertrag
- Attraktive Arbeitsbedingungen
- Überdurchschnittliches Vergütungs- und Urlaubsmodell
- Angenehme Wohn- und Lebenssituation

Basic requirements:

- ❖ *Balanced personality with practical management experience*
- ❖ *Social competence*
- ❖ *High flexibility and adaptability, commitment and team spirit*
- ❖ *Entrepreneurial and strategic mindset*
- ❖ *Well-structured working attitude and strong analytical skills*

You have the following to offer:

- ❖ *Education as certified Brewer or Brewmaster at a well-known academy*
- ❖ *Specialist knowledge of brewing, bottling and laboratory technology*
- ❖ *Excellent computer- and MS Office skills*
- ❖ *Good command of the English language (spoken and written)*

Ideally, you may have:

- ❖ *Professional experience in a similar position*
- ❖ *Experience abroad*

We offer:

- ❖ *Interesting challenge in a leading brewery*
- ❖ *High degree of personal responsibility*
- ❖ *Swiss quality awareness & Swiss employment contract*
- ❖ *Attractive employment conditions*
- ❖ *Above-market remuneration and vacation package*
- ❖ *Pleasant living and working conditions*

Sind Sie interessiert unser Team tatkräftig zu unterstützen? Senden Sie bitte Ihre vollständigen Unterlagen bis Ende Februar 2025 mit Foto an die untenstehende Adresse. Gewünschter Stellenantritt ist zwischen Q2-2025 und Q3-2025, oder nach Vereinbarung.

Bewerbung per E-Mail: jobs@monbrew.com

Bewerbung per Post:

Brautec AG
Bahnhofstrasse 99a
CH-9240 Uzwil

Are you interested in actively supporting our team? Please send your full application until end of February 2025 including a photo to the subsequent address. You are expected to take up your duties between Q2-2025 and Q3-2025, or by mutual agreement.

Application by e-mail: jobs@monbrew.com

Application by postal mail:

*Brautec AG
Bahnhofstrasse 99a
CH-9240 Uzwil*